

# *Un groupe d'amitié avec Cuba s'installe au Parlement colombien*

---



La Havane, 16 mars, (RHC).- La Chambre des Représentants de la Colombie a créé ce mercredi par une résolution le Groupe parlementaire d'amitié avec Cuba, en présence du vice-président de cet organe législatif, Miguel Angel Pinto et de l'ambassadeur de Cuba en Colombie, José Luis Ponce.

La cérémonie d'installation de ce groupe a eu lieu au salon de protocole de la présidence de la Chambre basse. La plupart des élus membres de cette nouvelle organisation solidaire y ont assisté.

La résolution de création du groupe d'amitié avec Cuba au Parlement colombien met en exergue les relations démocratiques, politiques, culturelles et fraternelles unissant la Chambre des Représentants de la Colombie et l'Assemblée Nationale de Cuba.

«Les élus colombiens envisagent désormais un échange actif d'informations et d'expériences ainsi que de dynamiser les contacts de législateurs des deux pays» signale le texte de la résolution.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/124378-un-groupe-damitie-avec-cuba-sinstalle-au-parlement-colombien>



**Radio Habana Cuba**